

Fecha 02.03.2023	Sección Política y Sociedad	Página 31
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

Afirma auditora Especial de Cumplimiento Segalmex, caso “emblemático de desvío” de recursos

Maritza Pérez
maritza.perez@eleconomista.mx

La auditora Especial de Cumplimiento Financiero de la ASF, Claudia Bazúa Witte, calificó como “emblemático” el caso de las irregularidades detectadas en Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), donde se generó el mayor número de observaciones de la Cuenta Pública 2021.

Durante una reunión de trabajo con la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) de la Cámara de Diputados para analizar los informes de fiscalización de la Cuenta Pública 2021, la auditora especial Claudia Bazúa Witte, expresó que la auditoría forense realizada a Segalmex constituyen “un caso emblemático de desvío”, no obstante, confió que con la nueva administración de Leonel Cota Montaño, “se puede ir enderezando el barco”.

Montos observados

Argumentó que sobre Segalmex, en la Cuenta Pública de 2021 hubo una revisión de 20,666 millones de pesos y se determinaron 6,706 millones de pesos como monto observado (33%).

“Las observaciones son principalmente por la gestión financiera de la compraventa de maíz y su control en inventarios, gestión financiera en la adquisición de bie-

nes y servicios, y en el programa de abasto rural a cargo de Diconsa, es dinero que no se puede perder, creemos que lo van a justificar y confiamos en que pronto se enderece el barco”, indicó.

En este sentido, resaltó que Leonel Cota Montaño, director general de Segalmex, organismo descentralizado de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), y que fue creado en los inicios del gobierno de López Obrador para agrupar a las empresas Diconsa y Liconsa, instruyó a un equipo de alrededor de 1,000 personas para dar atención a las auditorías, por lo que confió en que las aclaraciones se podrán resolver en el corto o mediano plazo.

Obras insignia

En cuanto a las obras insignia del actual gobierno, precisó que, en lo referente al Aeropuerto Felipe Ángeles, se revisó una muestra de 23,957 millones de pesos, con observaciones por 37.6 millones de pesos.

Respecto, a la refinería Dos Bocas, se revisó una muestra de 62,835 millones de pesos, con observaciones de 384.6 millones de pesos; Tren Maya, se revisó 18,483 millones de pesos, donde se tuvieron observaciones por 1,399 millones de pesos.

Además, el Insabi no tuvo ninguna observación de monto, sino en promociones de responsabilidad administrativas y recomendaciones.

Respecto a obras como la refinería Dos Bocas, en la Cuenta Pública 2021 se revisó una muestra de 62,835 millones de pesos, con observaciones de 384.6 millones.



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2
\$ 52580.00
Tam: 239 cm2

Fecha 02.03.2023	Sección Política y Sociedad	Página 31
----------------------------	---------------------------------------	---------------------



Ayer la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) de la Cámara de Diputados realizó una reunión de trabajo.

FOTO: ESPECIAL